

Suppen – Soups

Gulasch-, Tomatencreme-, Kürbiscremesuppe oder Steinpilzcremesuppe mit Mandelstäbchen
*Goulash-, cream of tomato soup, cream of pumpkin soup or cream of porcini mushroom
with almond sticks* CHF 10.50

Salate – Salads

Grüner Salat mit Hausdressing (französisch oder italienisch)
Green salad with house dressing (french or italian) CHF 6.50

Gemischter Salat mit Hausdressing (französisch oder italienisch)
Mixed salad with house dressing (french or Italian) CHF 8.50

Hauptspeisen – Main courses

Rindshamburger im Brotknusperli belegt mit Salat, Tomaten, Röstzwiebeln und Cocktailsauce
Beef hamburger in bread crisp with salad, tomatoes, fried onions and cocktail sauce CHF 18.50

Gebratener Fleischkäse im Brotknusperli mit grillierten Apfelingeln und kalter Senfsauce
Fried meat loaf in bread crisp with grilled apple rings and cold mustard sauce CHF 17.50

Schweinsbratwurst vom Grill mit Sauerkraut garniert serviert mit Brotknusperli und Senf
Grilled pork sausage garnished with sauerkraut served with a crunchy bread and mustard CHF 16.50

Schweizer Pouletschnitzel im Ciabattabrot belegt mit Salat und kalter Currysauce
Swiss chicken escalope in ciabatta bread with salad and curry sauce CHF 22.50

Ciabattabrot vegetarisch belegt mit Salat, Tomaten, Mozzarella und Pestosauce
Ciabatta bread vegetarian with salad, tomatoes, mozzarella and pesto sauce CHF 17.00

Beilagen – Supplements

Portion Pommes Frites (klein/gross)
Portion of French Fries (small/big) CHF 5.00 / CHF 7.50



Hausgemachte Desserts – Homemade desserts

Linzertorte

Linzer tarte

CHF 5.90

Rüebli torte

Carrot cake

CHF 5.90

Nussstengel

Hazelnut pastry

CHF 3.90

Getränke – Drinks

5 dl Mineralwasser mit oder ohne Kohlensäure

CHF 4.00

Apfelschorle, Coca Cola

CHF 4.00

Kaffee creme

CHF 4.20

Cappuccino

CHF 4.90

Tee

CHF 4.00

Warme Schokolade

CHF 4.20

5 dl Feldschlösschen Lagerbier in Dose

CHF 5.50

5 dl Weisswein (Erlacher Chasselas, Yvorne, Chardonnay

CHF 18.00

5 dl Rotwein (Erlacher Pinot Noir, Aigle rouge, Merlot del Ticino

CHF 18.00

- Bestellen Sie bis 1 Stunde im Voraus per Telefon +41 33 855 13 16
- Ihre Bestellung nehmen wir **täglich** von 10.00 Uhr bis 19.00 Uhr gerne entgegen.
- Ihre Bestellung holen Sie nach Vereinbarung zwischen 12.00 Uhr bis 20.00 Uhr bei uns im Restaurant ab.
- Die aktuellste Menükarte finden Sie auf unserer Webseite mit nachstehendem QR-Code.

- Order up to **1 hour** in advance by phone +41 33 855 13 16 or by using the QR-code below.
- We are happy to accept your order **Thursday to Monday** from 10.00 to 19.00 hours.
- You can pick up your order by appointment between **12.00 and 20.00 hours** in our restaurant.
- You will find the latest menu card on our website with the following QR code.



Bestellformular Webseite deutsch



Order form website english